

中高生海外派遣代替事業報告書

南那須 中学校 2年

氏名: 鈴木 基美



私はブリティッシュヒルズに行って英語の難しさと楽しさについて改めて知ることができました。

私はブリティッシュヒルズにいく前はとても緊張感があり、英語で話せるのか、もし文法を間違えたらどうしようなどたくさんマイナスなことを考えてしまっていました。ですがブリティッシュヒルズに到着し、説明を受けている時にはそんな緊張感はありませんでした。その緊張感をなくしてくださったのはブリティッシュヒルズを案内してくださいた方です。その方は全員に分かるようにとても簡単な英語を使い、とても基本的な文法で話して下さいました。私は聞き取りが少し苦手なのでハ配をしていましたが職員の方々はゆっくりと分かりやすく話してくださいました。ですが知らない単語があると文を理解するのに時間がかかるてしまい、グループ活動の時にメンバーに迷惑をかけてしまうことがあります。また、たりしました。分からぬ単語がひとつあると文の解釈が難しくなるのか、英語の

中高生海外派遣代替事業報告書

難しかった私は思います。

2日目、3日目の自由時間は友達とジムやパークに行って交流をしていました。ジムでは卓球やバドミントンをして遊びました。

私はラケットを使う競技は得意な方なのでですが卓球は力加減を間違えてしまうと遠くに飛びすぎてしまうのでとても難しかったです。

授業は毎日毎時間ともたのくずっとここにいたいと思える程に楽しかったです。特に好きだなと思った授業は理科とパズルゲーム体験です。

理科の授業では限られた時間と材料で卵のグレッグを守る、ということをしました。日本語で喋るとポイントが減ってしまうので英語で喋る、ということに集中しながらグレッグを守る案を友達と出し合いました。

パズルゲームでは友達と職員の方と一緒にダーツなどをして楽しめました。たくさんゲームがあつても楽しかったです。

4日目はあつというまででした。1時間目に理科の授業をし最後の授業ではスコーン作りを行いました。そして本当に最後に賞状を受け取てみやげを買ってバスにのりました。おみ送りをして下さった方々は見えなくなるまで笑顔でお見送りして下さいました。

私は今回の体験を通して英語についての認識が少し変わりました。今まで私の中で英語は書のむ喋るのも聞くのもも難しいものでした。ですがこの体験をした後は莫高いけれどもやり遂げられるととても楽しいものという認識に変わりました。

今回の代替事業では本当に良い体験をさせていただきました。

この経験を忘れずに、学んだ事を受験や外国の方との交流に生かしていくぞいと思っております。

本当にとても貴重な体験をさせていただきありがとうございました。